



**8 Pièces**

**Réf. CAN170025**

**8 975 000 €**

**Chateauneuf-Grasse**

Maison à vendre (06740)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située au calme, sur les collines de Châteauneuf-Grasse avec une vue mer imprenable, cette majestueuse bastide offre un parc paysager complanté d'oliviers, une piscine de 24m avec jacuzzi et cascade. La propriété allie l'architecture provençale et tout le confort moderne. Les espaces de vie sont spacieux et lumineux et bénéficient de larges ouvertures sur le jardin. La bastide comprend 6 chambres en suite dont une maison de gardien. Un grand sous-sol avec une belle cave à vin, un garage pour 3 voitures et un système de sécurité dernier cri complètent cette magnifique propriété. DPE D (126) & GES ...

Located in a quiet area, on the hills of Châteauneuf-Grasse with a breath-taking sea view, this majestic bastide offers a landscaped grounds planted with olive trees, a 24 meters swimming pool with jacuzzi and waterfall. The property combines Provençal architecture with all the latest comforts. The living spaces are spacious and bright and have large openings onto the garden. The bastide has 6 ensuite bedrooms including a caretaker's house. A large basement with a beautiful wine cellar, a garage for 3 cars and a state-of-the-art security system complete this magnificent property. DPE D (126) & ...

**SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER**

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

